

FAHRPLAN TIMETABLE

gültig ab 1. April 2023 valid from 1st April 2023

-  Wir bringen Sie zu den wichtigsten Sehenswürdigkeiten Salzburgs und der Umgebung inklusive informativem Audio Kommentar in bis zu 13 Sprachen.
-  We take you to the main historic sights of Salzburg city and around, informativ audio commentary in up to 13 languages inclusive.

GELBE LINIE YELLOW LINE		täglich / daily	
		von / from	bis / till
1	Mirabellplatz/Mozarteum Abfahrt/Departure	09:30	16:30
4	Hanusch-Platz	09:35	16:35
5	Herbert-von-Karajan-Platz	09:38	16:38
6	Schloss Leopoldskron	09:46	16:46
7	Schloss Hellbrunn	10:00	16:00
8	Kleingmain/Gwandhaus	10:03	17:03
9	Justizgebäude/Nonntal	10:08	17:08
10	Mozartsteg	10:12	17:12
11	Mirabellplatz/St.Andrä	10:16	17:16
12	Hauptbahnhof/Train Station	10:21	17:21
1	Mirabellplatz/Mozarteum Ankunft/Arrival	10:30	17:30

BLAUE LINIE* BLUE LINE*		täglich / daily		
1	Mirabellplatz/Mozarteum Abfahrt/Departure	09:00	12:00	15:00
13	Salzburg Schloss Hellbrunn (Morzger Strasse)	09:14	12:14	15:14
14	St. Leonhard Untersbergbahn	09:22	12:22	15:22
15	Hallein Altstadt/Keltenmuseum	09:32	12:32	15:32
16	Hallein Pernerinse	09:34	12:34	15:34
17	Salzwelten Salzburg & Kelten.Erlebnis.Berg	09:44	12:44	15:44
18	Hallein/Bad Dürnb. Zinkenlifte	09:46	12:46	15:46
19	Dokumentation Obersalzberg/ Kehlsteinhaus**	09:59	12:59	15:59
20	Berchtesgaden Markt/Zentrum	10:10	13:10	16:10
21	Salzbergwerk Berchtesgaden	10:13	13:13	16:13
22	St. Leonhard Untersbergbahn	10:26	13:26	16:26
23	Salzburg Schloss Hellbrunn (Morzger Strasse)	10:35	13:35	16:35
1	Salzburg Mirabellplatz (Ankunft/Arrival)	10:50	13:50	16:50

* Gültiges Reisedokument erforderlich. Valid travel document required.



**Bis Herbst 2023 ist die Dokumentation Obersalzberg wegen Umbau geschlossen. Das Kehlsteinhaus eröffnet die Saison 2023 witterungsbedingt Anfang/Mitte Mai. Der Bus von der Haltestelle Obersalzberg zum Kehlsteinhaus muss extra gebucht werden.
The Dokumentation Obersalzberg is closed due to construction work until fall 2023. The Kehlsteinhaus opens the 2023 season in early/mid May due to weather conditions. The bus from the stop Obersalzberg to the Eagle's Nest has to be booked separately

Fahrplan- und Preisänderungen vorbehalten
Timetable changes and prices are subject to change
Verkehrsbedingt kann es zu Verspätungen kommen There may be delays due to traffic
Keine Hotel Abholung No hotel pick up

Ihr HOP ON HOP OFF Ticket ist während der Gültigkeitsdauer auch als Fahrschein für ausgewählte öffentliche Busse in der Stadt Salzburg (innerhalb der Zone S) und Bus zur Untersbergbahn (Linie 25) und auf den Gaisberg (Linie 151) gültig.
Your HOP ON HOP OFF ticket is during the validity period also valid as a ticket for selected public buses in the city of Salzburg (within the zone S) and bus to the Untersbergbahn (line 25) and to the Gaisberg (line 151).

ÜBERSICHT OVERVIEW

🚍 Unsere HOP ON HOP OFF-Busse bringen Sie zu den schönsten und wichtigsten Sehenswürdigkeiten in Salzburg. Einfach ein Ticket kaufen und beliebig oft an den Stopps ein- und aussteigen.

🇬🇧 Our HOP ON HOP OFF-buses will take you to the most beautiful and important sights of Salzburg. With just one ticket you can get on and off at as many stops as you like.

Follow us:



🚍 Auf unserer gelben Linie haben Sie die Möglichkeit aus 13 unterschiedlichen Audio Kanälen zu wählen. Auf der gelben Linie steht zusätzlich der Sound of Music Kanal zur Verfügung.

🇬🇧 On our yellow line you have the possibility to choose from 13 different audio channels. On the yellow line, the Sound of Music channel is also available.

